



Genève, le 19 février 2025

Communiqué de presse

Les Uns & les Autres : le premier numéro du nouveau journal de l'Hospice général vient de paraître

Les Uns & les Autres est le nouveau journal de l'Hospice général. Cette publication vise à partager des informations sur les thématiques sociales à Genève. Son objectif est d'informer et de sensibiliser les partenaires, bénéficiaires, bénévoles, donatrices et donateurs, collaboratrices et collaborateurs, médias et le grand public aux actualités sociales.

Au sommaire de ce premier numéro :

- Un dossier sur la nouvelle loi sur l'aide sociale et la lutte contre la précarité (LASLP)
- Intégration professionnelle : des témoignages inspirants de nos bénéficiaires, partenaires et collaborateurs
- Des articles sur des enjeux sociaux majeurs
- Des rubriques en lien avec la vie de l'institution et le social à Genève

Comment accéder à la publication ?

Un exemplaire papier a été envoyé aux rédactions genevoises. Si vous souhaitez recevoir des exemplaires supplémentaires ou vous abonner aux prochains numéros, vous pouvez nous écrire à l'adresse journal@hospicegeneral.ch. La version digitale est quant à elle disponible sur la page « [Publications institutionnelles](#) » de notre site internet.

Nous espérons que vous aurez du plaisir à lire *Les Uns & les Autres* et que les pages de cette publication vous permettront de découvrir ou de mieux connaître nos actions.

Annexe : N°1 du journal de l'Hospice général, *Les Uns & les Autres*

Rédactrice en chef : Delphine Bindschaedler, tel : 022 420 61 02,
e-mail : delphine.bindschaedler@hospicegeneral.ch

Contacts médias : Bernard Manguin, responsable médias, tel : 022 420 51 54,
e-mail : bernard.manguin@hospicegeneral.ch